

心の

中の愛  
中野愛



平戸市立中野小学校

平戸市中野大久保町888

電話 0950-22-9232・FAX 0950-24-2606

令和4年4月22日(金) 校長 岸 誠

## 令和4年度 どうぞよろしくお願ひいたします

令和4年度がスタートしました。6日には着任式・始業式を行いました。始業式では、各学年の成長を喜ぶとともに、今年度のテーマについて話しました。私が話した今年度のテーマは「如己愛人」です。「自分を愛するのと同じように、身近な人も愛しましょう。」という意味があります。別の見方をすれば、「自分がされて嫌なことは、人にもしないようにしましょう。」ということも話しました。そのようにしていくと、もめ事は起こりにくいと思います。たとえ起きても、謝ったり許したりできると思っています。タイトルに設定させていただいた「心の中の愛・中野愛」の精神で、愛があふれる学校にしていきたいと思います。中野小学校の教育活動への御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。



## 【着任式】「よろしくお願ひいたします。」

年度当初のおたよりでもお知らせしましたとおり、今年度新しく7名の職員が着任しました。○○小学校から○○○○○教頭先生、○○小学校から○○○○先生、新規採用の○○○○○先生、○○小学校から○○○○○先生、○○○小学校から○○○○○先生、新規採用用務員の○○○○○先生、そして、○○小学校から校長の岸です。着任式では、6年生の○○○くんが歓迎の言葉を述べました。中野の自然や川内かまぼこのこと、中野小学校の子供たちが元気いっぱいであることなどについて、はきはきと明るく話す姿がとても立派でした。

また、子どもたちが転入職員の話をうなずきながら聞いたり、質問に答えたりする姿、校歌を元気いっぱいに歌う姿を見て、すばらしい学校に赴任することができたなあと嬉しくなりました。



## 【始業式】「がんばります。」

始業式では、6年生の○○○○さんと○○○○くんが、新しい学年での目標について発表しました。二人とも、前の学年をしっかり振り返り、それをもとに今年の目標を立てていました。○○さんは、「算数の学習を粘り強くがんばることや、運動会の応援団長として、お兄ちゃんに負けないくらい声を出すことや、保健・給食委員会の委員長としてみんなを引っ張っていくこと。」について立派に発表しました。○○くんは「集会などで恥ずかしがらずに話すことや、下級生に優しくすることや、国語の学習をがんばること。」について堂々と発表しました。二人とも、最高学年であることを意識した、とてもすばらしい発表で、全校のみんなから、大きな拍手をもらいました。



## いつもありがとうございます

4月8日(金)に入学式を行いました。卒業式同様、御来賓の皆様には、参加を控えていただきました。本当に申し訳ございません。

当日の様子につきましては、次号で紹介いたします。式でも紹介しましたが、社会福祉協議会様から通学帽子を、交通安全協会様とC企業様からランドセルカバーを、中野女性会様からノートや鉛筆などの学用品を、ライオンズクラブ様から防犯ブザーを、Mのマークでおなじみのハンバーガー屋さんから防犯笛を、大手金融機関様から交通安全ワッペンを、そして、国からは各教科の教科書をいただきました。ありがとうございました。教科書無償給与は当たり前のことのようですが、とてもありがたいことです。

## 授業参観・懇談会・PTA総会

先日お知らせしましたように、感染症拡大予防対策として中止いたしました。入学や進級でとてもはりきっている子どもたちの様子を見ていただきたかったのですが、このような決定になり、本当に申し訳ございません。5月に予定している合同運動会をお楽しみにしておいてください。